
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR RENATO ANTUNES

Requeremos  à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja feita uma Indicação à Presidente da Autarquia de Trânsito e Transporte
Urbano do Recife (CTTU), Sra. Taciana Ferreira, para providenciar um estudo técnico a fim de
uma melhor sincronização dos semáforos na Avenida Conselheiro Aguiar,  no trecho da Rua
Coronel Benedito Chaves até a Rua Antônio Falcão, Boa Viagem, Recife-PE. 

Dê-se ciência da decisão desta Casa e do inteiro teor desta Proposição ao Sr. Thiago de
Lima Pereira, Rua Eliezer Olímpio de Moura, nº 42, Torre, Recife-PE, CEP: 50.620-650.

JUSTIFICATIVA

A presente Proposição visa atender à solicitação dos motoristas e transeuntes do bairro
supracitado,  uma  vez  que  a  Via  está  localizada  em  área  com  grande  movimentação  de
pedestres e automóveis. Portanto, é de suma importância que haja um estudo técnico para
uma melhor  sincronização dos  semáforos,  tendo em vista que vem sendo percebido pelos
condutores que vários semáforos estão fora de sincronia, o que resulta em dificuldades na
organização e fluidez da circulação dos veículos. 

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 11 de Novembro de 2021.

RENATO ANTUNES
Vereador - PSC 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife – PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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